

優しく強い子に！

## 4年生 TM

6月8日(土) 多摩川G

○めあて：技を使う、チャレンジ&カバー、渡り廊下を使う

○試合結果(15分1本)

①△南八王子 0-0 リトルウイング

②△南八王子 0-0 七小

③×南八王子 0-2 リトルウイング

④×南八王子 1-2 七小 得点：ハヤト君

⑤×南八王子 0-3 リトルウイング

⑥×南八王子 1-2 七小 得点：アサキ君



<http://www.minamih.net/>  
19・6・10(月)  
南NEWS no 30

### ★試合を振り返って

(ポジションの呼び方：GK…ゴールキーパー、CB…センターバック、SB…サイドバック、MF…ミッドフィルダー(ハーフ)、CMF…センターハーフ、CF…センターフォワード(トップ))

☆ハルト君…サッカーをはじめて1年。成長が見えにくい選手ですが、実際にはとても上手になっています。体を入れてボールを奪うこと、スクリーンしてボールを守ること、しっかりしたインサイドキックで味方にパスすること、ランウィズザボールで突破にチャレンジすること、前から戻って相手を挟んでボールを奪いターン、いろいろなプレーができました。課題はそうしたプレーをベンチの声が無くても自分で判断してできるようになること。ハルト君は自分が思っているよりもずっと走れるし、力強い選手です。毎日ボールに触って、自信を持ってください。

☆コウタ君…体を当ててボールを奪うこと、ドリブルでボールを前に運びチャンスをつくること、シュートができました。GKとしていいポジショニングでナイスセーブもありました。蹴り込まれたボールを前に出てクリアする判断も良かったです。課題はスイッチが入ってもすぐにオフになること。連続してボールに関わる意識が低いことです。姿勢が棒立ちで次のプレーへの準備ができていません。技を使う意識が低いことも気になります。でも、戦う気持ちを試合中にしっかり持てれば、明日にでも大活躍できる選手です。練習時のミニゲームではそれができていることを思い出してください。

☆マックス君…5本目、6本目、守備で大活躍しました。迫力のあるスプリントで相手のチャンスを何度もつぶしました。すぐにバテていた1本目とは別人のようでした。相手にかわされずにボールを奪ったり、触れると疲れ方が全然違うと感じられたら、チームにとっても今日一番の収穫です。まだ練習参加している回数が少ないので、技術的にも個人戦術的にもこれからですが、戦う気持ちをしっかり持つとこんなに活躍できるという、いいお手本になってくれたと思います。毎日ボールに触ってください。次は相手をドリブルで抜きましょう！

☆マサムネ君…得意のV字だけでなく、ダブルタッチで相手をズラして突破するプレーに何度もチャレンジしていました。ボールを持ったらず仕掛ける意識が素晴らしいです。顔が上がって視野が広がっているのを感じます。話を聴く姿勢も良くなっています。課題はコーチング。コーチングすることでさらにサッカーが楽しくなります。かんたんに足を出して相手に抜かれる場面が増えているので、体を入れる守備を思い出しましょう。

☆アサキ君…GK、CB、CMF、CFと真ん中のポジションを全部やりました。今日の3チームの中で技は種類もキレもアサキ君が一番でした。相手を翻弄するドリブルが何度も見られました。右足インステップのナイスゴールもあり、コーチングもよくできています。左足でのキックもよく練習しています。課題は縦に抜けようとしたときに相手にボールと自分の間に入られやすいこと。抜ききるスピードはちゃんとありますので、縦に突破する

工夫をもっとしていきましょう。また、CMFのとき、CBの感覚で下がりすぎました(後で修正できました)。もっと第一DFになる意識を高く。攻撃時には味方をサポートできる位置を取って、ボールを持つ回数を増やしましょう。

☆カツヤ君…ドリブルがキレッキレでした。ボディフェイント(体を揺すって相手の逆をつく)も入れながら、スピードにのったダブルタッチや椅子の形で相手を抜ききり決定的なシュートチャンスが何度もありました。抜いた後に相手の前に入るコース取りも良かったです。第一DFとしても第二DFとしてもよく準備してしっかり戦っていました。課題は左足のキック。右足で無理に打って外したシュートは、左足が使えれば2本とも決まっていたでしょう。また、守備から攻撃に切り替わる時(味方がボールを奪った、または奪いそうなとき)に、前でボールを受けられる位置にできるだけ早く動き直すことをもっと意識しましょう。☆カイリ君…自陣ゴール前でボールを奪ってから渡り廊下へ運び、一気に相手のゴールラインまで50mちかくドリブルで突破したのは今日一番光ったプレーでした。トップスピードの中で椅子の形やダブルタッチを入れていました。相手を止める能力もチームで一番です。練習したことをよく理解し、チームの中心となって実行しようとしています。コーチングの声も増えてきています。課題はCB時のポジショニング。カイリ君だけの問題ではありませんが、ドリブルで上がった後にできたスペースがピンチにつながることを忘れないでください。フェイントが増えてきてうれしいですが、ターンをもっと使えるようになるさらには素晴らしい選手になれると思います。

☆ジン君…戦術的な理解力の高さに驚きました。ハヤト君の得点はCMFのジン君が相手にプレッシャーをかけたことから生まれました。

☆ハヤト君…安心して見ていられるGKでした。ボールをよく追いかけて、戦う気持ちが素晴らしいです。4年生相手にゴールも決めました。

☆ユウセイ君…ボールを受けるときにワンタッチで相手の逆をとるのがとても上手でした。ドリブルが4年生相手に通用していました。守備でも戦う姿勢がとても頼もしくなっています。

☆シンヤ君…体を入れてボールを奪い、スプリントして囲む、集中を切らさない素晴らしいファイターでした。コーチングの声も一番大きかったです。味方のドリブルにがんばってついていくので、シンヤ君のいるサイドからチャンスが作れていました。

日野のリトルウイングさんが練習試合に誘っていただきました。七小さんと3チームで15分1本をたくさん繰り返すことができました。

みんながいろいろなポジションをやりました。相手2チームともパスをうまく織り交ぜた攻撃をしていました。失点したのは、逆サイドに振られフリーにしてしまったときと、相手のエースに抜かれたときです。つるべを理解している選手がSBをしているとき、みんなが一生懸命相手のボールを奪おうと戦っているときは点を取られていません。

攻撃では、ドリブルで思いきりしかける選手が多いのを見せることができましたが、まだ抜ききる力が不足しています。しっかりシュートするキック力も備えたエースが南に何人も生まれて欲しいです。また、前でボールを奪う意識をもっと高くしましょう。  
by 中村元コーチ

